

10月の まちの話題



10/19
[土]

第18回 鬼みちまつり

昼間は味ジマンやステージで鬼みち周辺をにぎやかに盛りあげ、夜は約2,000点の鬼あかりを灯して幻想的な雰囲気 연출しました。



市民記者・村松輝一氏、廣田久雄氏 撮影

10/27
[日]

芳川渡し場まつり

藤江の渡し跡で晴れ渡る青空の下、今年も名物「嫁入り船」が華やかに再現されました。

当日は、海の環境保全をテーマとして小学生より応募された、海の標語の披露もありました。



防災行政無線などを用いた情報伝達訓練の実施

12月4日(水) 午前11時ごろ実施

地震・津波や武力攻撃などの災害時に、全国瞬時警報システム(Jアラート)※から送られてくる国からの緊急情報を、さまざまな手段を用いて確実に皆さんへ伝えるため、情報伝達訓練を行います。これは全国的に実施される訓練です。

市内25か所に設置してある防災行政無線および防災ラジオから、毎週日曜日午後5時に実施している定時試験放送と同じくらいの音量で次の放送内容が一斉に放送されます。

※Jアラート…地震・津波や武力攻撃などの緊急情報を、国から市区町村へ、人工衛星などを通じて瞬時に伝えるシステム。

放送内容

<上り4音チャイム>

+「これは、Jアラートのテストです。」×3回

+「こちらは、高浜市です。」

<下り4音チャイム>

※放送内容は一部変更される場合があります。

問合せ先 困防災防犯グループ ☎52-1111(内線228)